



## UNAM: en fase preclínica, tratamiento para combatir cáncer de mama

📅 12 de enero de 2024 , 21:40



👤 Redacción/Quadratín México

CIUDAD DE MÉXICO, 12 de enero de 2024.- La UNAM informó que un grupo de científicos universitarios avanza en el tratamiento intratumoral contra el cáncer de mama, liderados por Karen Elizabeth Nava Castro, del Instituto de Ciencias de la Atmosfera y Cambio Climático, y Jorge Morales Montor, del Instituto de Investigaciones Biomédicas, ambos de la Universidad Nacional.

A través de la modulación hormonal este proceso, que se encuentra en fase preclínica, ha refrendado su eficacia en la reducción de tumores, contra la formación de metástasis y daño a tejidos secundarios, destacó Nava Castro, quien recibió Mención de Honor del Premio CANIFARMA 2023, en la categoría Investigación Básica.

El proyecto galardonado, cuyo título es "Desarrollo de un tratamiento intratumoral con un análogo de DHEA que inhibe el crecimiento tumoral", tiene el objetivo de ser una alternativa ante este padecimiento que es un problema de salud mundial.

La nota completa en [Quadratín México](#)

➔ COMPARTIR

FACEBOOK

TWITTER

WHATSAPP

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

ETIQUETAS

CÁNCER DE MAMA

COMBATIR

TRATAMIENTO

UNAM

[← Artículo Anterior](#)

**Operativo entre policía de Huamantla y Sedena arroja saldo blanco**

## TE PODRIA INTERESAR



**Afirma Xóchitl que someterá el Tren Maya a revisión exhaustiva**

[12 Enero 2024, 20:20](#)



**Alertan por temperaturas de -15 a -10 °C en Chihuahua, Durango y Sonora**

[12 Enero 2024, 20:00](#)



**Cierran negocios en el Centro de Acapulco por la crisis en el transporte**

[12 Enero 2024, 18:40](#)



**Vivienda digna para trabajadores, el reto del sindicato de Infonavit**

[12 Enero 2024, 18:20](#)



[AVISO DE PRIVACIDAD](#)

[QUIÉNES SOMOS](#)

[Cambiar de estado](#)



[TLAXCALA](#)

[DISEÑO WEB Y DESARROLLO WEB](#)